

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **V.1 Simpulan**

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui secara empiris pengaruh kompetensi dan independensi auditor terhadap kualitas audit. Berdasarkan hasil dari pengujian dan pembahasan yang telah dijabarkan dalam penelitian ini, maka dapat peneliti simpulkan sebagai berikut :

- a. Berdasarkan hasil dari uji F dan uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) diketahui bahwa secara simultan variabel kompetensi dan independensi auditor memiliki pengaruh terhadap kualitas audit.
- b. Berdasarkan uji t atau secara parsial, variabel kompetensi auditor memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kualitas audit. Hal ini menunjukkan bahwa kompetensi auditor yang diukur melalui indikator mutu personal, pengetahuan umum, dan keahlian khusus adalah berpengaruh signifikan terhadap kualitas audit.
- c. Berdasarkan uji t atau secara parsial, variabel independensi auditor memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kualitas audit. Hal ini menunjukkan bahwa independensi auditor yang diukur melalui indikator independensi penyusunan program, pelaksanaan pekerjaan, dan pelaporan adalah berpengaruh signifikan terhadap kualitas audit.

#### **V.2 Saran**

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti mengajukan beberapa saran sebagai berikut :

- a. Bagi Peneliti

Diharapkan agar penelitian selanjutnya untuk menambahkan variabel lainnya ataupun menggunakan variabel lain seperti akuntabilitas, *time budget pressure*, *due professional care*, profesionalisme, etika auditor, *fee* audit dan lain-lain agar dapat mengetahui lebih luas faktor - faktor yang berpengaruh terhadap kualitas audit, menambah jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian serta memperkirakan waktu untuk

penelitian agar lebih lama sehingga penelitian dapat dilakukan lebih maksimal.

b. Bagi Akademisi

Diharapkan agar dapat memberikan informasi yang lebih konkret tentang kualitas audit juga faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhinya sehingga dapat mendukung keberhasilan penelitian.

c. Bagi Kantor Akuntan Publik

Diharapkan bagi Kantor Akuntan Publik agar dapat mempertahankan kualitas dari auditor itu sendiri dengan selalu memperhatikan kode etik profesi akuntan publik serta standar audit yang berlaku dalam menjalankan tugas audit sehingga menghasilkan kualitas audit yang baik.

d. Bagi Pengguna Jasa Akuntan

Diharapkan dengan adanya penelitian ini, para pengguna jasa akuntan dapat lebih bijak dalam memilih KAP yang benar-benar memiliki auditor yang berkualitas.

